
400米路成“特色商业街”
昨天下午5点20分许，记者来到城北路与商城路之间的司家

庄路。
从城北路拐到司家庄路上，前100米还能走得动，马路中间的

商贩也不多，只有靠东的人行道上有个集中的麻将摊。
再往前走，情况越来越糟。卖菜的、算命的、修车子的、卖小吃

的、卖席子的，叫嚷声、讨价还价声，声声入耳。
一趟走下来，这条约 400米长的司家庄路给人留下的印象就

是条“特色商业街”。
小商小贩大多还算自觉地在人行道上经营。
一些开着机动三轮车的瓜贩，还有不断出现的商贩，把摊位支

在马路上。
“你的小摊把马路堵上了。”记者说。
“又不是我一家摆到这儿，再说这车子开到这里面来，能走动

吗？”一位年轻女商贩回答。
同样，瓜贩占据车道现象很普遍。
中牟的瓜贩王先生对自己的“霸道”有些不好意思，但是，他也

没办法，实在是没地方停。
居民王女士说，印象中，这个市场2008年就已经有了，后来慢

慢“发展壮大”的，从早到晚都是堵，卖菜的人多了，买菜的人也多，
的确方便了她和附近的住户，但带来的隐患也很多，交通、卫生、安
全都是个问题。

南开大学在我省金融系统
招收在职研究生

为促进我省金融、证券、保险、政府经济管理系
统人才的培养，南开大学在我省招收金融管理方向
在职研究生，并于九月份在郑州开班授课。

南开大学经济学院在职研究生河南教学中心
受学院要求，努力办好这个班，培养一批既拥有丰
富实务工作经验又具有扎实理论功底的高素质从
业人员，为河南省的金融体制创新和金融行业发展
贡献力量。

校方针对这次金融系统河南班的招生提出两
点殷切希望：一是希望课程班要立足高起点，着眼
高目标，工作高标准，努力在课程设置、师资力量和
管理服务三个方面都成就高水平；二是希望学员们
要处理好学习和工作之间的关系，既当好领导或员
工，又当好学生，勤学好问，学以致用，既要顺利完
成学业，也要提升实务工作水平。

河南教学中心负责人岳万里告诉记者，本次课
程班有助于落实国家人才会议的精神和要求，有益
于全面提高我省金融系统从业人员的专业素质和
业务水平，拓宽他们在现代经营管理理念和金融改
革创新等诸多层面的视野，将有效推动全市金融业
健康、快速、可持续发展。

报名条件如下：国民教育系列本科以上学
历，对于国民教育系列大专学历且有 3 年以上金
融、经济、管理工作经验的报考者，我校将按国务院
学位办的规定，招收不超过招生名额10%的具有丰
富实践经验的优秀高层管理人员。

报名电话：400-700-3696
董老师 13303712029
报名送全年《郑州晚报》一份

电厂南路垃圾堆了半年多
高新区清了路南的
路北的垃圾原地不动散发恶臭
□晚报记者 汪永森 实习生 蔺洋

李先生：电厂南路和秦岭路北端接头，道路长
约200米，两侧垃圾堆了半年多，臭味难闻，迟迟不
见有人清理。

路北侧有几座垃圾山
昨天下午，记者来到电厂南路，路北侧的垃圾

依然存在，腐臭味熏得人头晕，两堆建筑垃圾形成
两个小山。

“这些建筑垃圾越来越高，都是附近工地偷偷
倒的，从来没有人制止。”附近商户告诉记者。

路南侧虽然被清理，但还有残余
道路南侧的垃圾山被清除了大部分，现场留下了

3个长约30米的空地，空地两侧尽头还有垃圾残留。
商户们告诉记者，之前南侧垃圾山的规模比北

侧的还大，他们经常看到垃圾车夜里在这里倒垃
圾，垃圾山规模最大时曾经堵了半幅道路。

“前天夜里，高新区派人清理了8车，才成这个
样子，就是不知道能坚持多久。”

情况至今越来越恶化，整条路部分车道从早到晚都被各式各样的拖拉机、三轮车、面包车、摊儿等占领，一影响通行，二是满
地垃圾。人行道部分被摊儿、搬家公司的车、焊门窗的、麻将摊儿（一摆十几桌）等占领，出行难、出门转转难。ZZIC，以此事为发
端，我和众多网友看你的行动了！

还有个问题，城北路是金水区与管城区的交界路段，此路北属金水区管，路南属管城区管，路北有多家饭店，路南是远征小区的居民楼。
金水区对店外经营管理较严，而管城区则无人管理，这些饭店晚上就把桌子摆到路南，大量吃客就在居民楼下喧闹，通常至

凌晨2点左右结束。沿街居民叫苦连天。管城区没人管，金水区的管理人员来了管不住，因为路南不归他们管。
城北路（城东路到司家庄路）那一段，不知道哪个牛B单位把路挖了之后，猫盖屎一样随便一填，现在是满街的大坑。
真是坑人呀！

请ZZIC关注一下此处的情况
郑州第一雷人路——司家庄路
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网民、群众反映的问题，郑州晚报第一时间回复

五龙口断头路
施工进展顺利

路中间的线杆正在迁移,人行道铺设即将完工

司家庄路为啥“乱哄哄”的
城东路办事处城管科
是这样解释的

“可能我们的执法人
员还没查到”
□晚报记者 鲁燕/文 晚报首席记者 贾俊生/图
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这个市场是咋形成的？
记者在司家庄路西北角处见到管城区4名城管人员。
谈及司家庄市场的“乱”，城管人员巴鹏说，这个市场

是去年形成的，办事处考虑到下岗职工，以及附近的流动
摊贩到处打游击现象，专门设立了个堵疏结合点，让他们
撤出主干道，在这里的人行道上摆摊。“我们每天从早7点
到晚上 10点，主要的工作就是不让摊贩影响到行人和车
辆的通行”。

提到一些摊点在快车道上摆摊设点，巴鹏透露执法的难
处。“影响司家庄路正常通行的是一些瓜贩停放的机动三轮
车，我们没法扣车，只能劝阻瓜贩把车停到别处。”

城东路办事处城管科副科长巴超证实了巴鹏的说法。
巴超说，辖区的主干道畅通了不少，比如，原来商城路上

都是卖水果的，天天都是堵车，现在商城路上几乎不存在这种
现象了。

当问及市场存在影响到部分人出行时，巴超说，他们
是配合辖区执法中队管理，对于那些不听话的商贩，“我们
也没有强硬的手段”。

巴超说，这个堵疏结合点是去年才摸索出来的，要想
完善，还需要一个过程。“但我相信会越来越好”。

对记者现场走访发现的“乱”，他说：“可能我们的执法
人员还没查到。”

□晚报首席记者 周旷达 晚报记者 董洪刚 实习记者 孙亚文/文 晚报记者 王银廷 实习生 张郁/图

昨天下午3点48分，记者再次来到五龙口断头路施工现场。
施工紧张有序进行，工人正在做铺沥青前的路面清理工作。路面已经没有积水，大雨冲刷带来的泥沙也已经被清理干净。
负责此段的郑州第二市政重点工程项目部工作人员介绍说，18日下大雨，19日的重点工作是清除积水，原本计划中的铺沥青

工作被迫后延，虽然工程被迫延工将近一天，但已完工的工程没有遭到破坏。
记者在现场看到，当地居民反映的几个问题正得到解决。
工人们正在铺设人行道石砖，已经完工近2/3；路中间的线杆正被有关单位移除，已经移除的4根线杆放在路边等待统一处理。
下午4点29分，装满沥青的卡车到达现场，一旁待命的工人早已在施工路段周围安放好警示桩，以提醒过往车辆、行人避让。
工程队的李队长说，最晚22日完结。
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